

№ 874
146



У К А З

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О Совете по местному самоуправлению при Президенте Российской Федерации

В целях согласованного проведения реформы местного самоуправления и учитывая предложения Всероссийского совещания по вопросам реализации конституционных положений о местном самоуправлении и организации государственной власти в субъектах Российской Федерации, **п о с т а н о в л я ю:**

1. Образовать Совет по местному самоуправлению при Президенте Российской Федерации.

Утвердить Председателя Правительства Российской Федерации Черномырдина В.С. председателем Совета по местному самоуправлению при Президенте Российской Федерации.

2. Утвердить прилагаемые Положение о Совете по местному самоуправлению при Президенте Российской Федерации и его состав.

3. Настоящий Указ вступает в силу со дня его подписания.

Президент
Российской Федерации

Б.Ельцин

Москва, Кремль

24 августа 1995 года

№ 874

УТВЕРЖДЕНО
Указом Президента
Российской Федерации
от 24 августа 1995 г.
№ 874

ПОЛОЖЕНИЕ

**о Совете по местному самоуправлению
при Президенте Российской Федерации**

1. Совет по местному самоуправлению при Президенте Российской Федерации (далее именуется - Совет) является консультативным органом при Президенте Российской Федерации, осуществляющим предварительное рассмотрение вопросов местного самоуправления и подготовку по ним предложений для Президента Российской Федерации.

2. Совет осуществляет свою деятельность, руководствуясь законодательством Российской Федерации и настоящим Положением.

3. Основными задачами Совета являются:

подготовка для Президента Российской Федерации рекомендаций по осуществлению и корректировке государственной политики в области местного самоуправления;

разработка для Президента Российской Федерации предложений по обеспечению согласованного взаимодействия федеральных органов государственной власти, органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления в ходе осуществления реформы местного самоуправления;

организация подготовки проектов законодательных актов, а также указов и распоряжений Президента Российской Федерации по вопросам местного самоуправления;

подготовка для Президента Российской Федерации научно обоснованных прогнозов развития местного самоуправления в России;

регулярное информирование Президента Российской Федерации о ходе исполнения законодательных и других правовых актов по вопросам местного самоуправления;

разработка для Президента Российской Федерации предложений по развитию сотрудничества с иностранными государствами, и прежде всего с государствами - участниками Содружества Независимых Государств, в целях совершенствования системы местного самоуправления в России.

THE UNIVERSITY OF CHICAGO
DEPARTMENT OF CHEMISTRY
5708 SOUTH CAMPUS DRIVE
CHICAGO, ILLINOIS 60637

RECEIVED

DEPARTMENT OF CHEMISTRY
UNIVERSITY OF CHICAGO

Dear Sir:

I have the pleasure to acknowledge the receipt of your letter of the 15th inst. regarding the matter mentioned therein. The information you have furnished is being reviewed and a reply will be sent to you as soon as possible.

I am sure that you will find the information of interest. The results of the investigation are being analyzed and a report will be prepared as soon as possible. The information you have furnished is being reviewed and a reply will be sent to you as soon as possible.

I am sure that you will find the information of interest. The results of the investigation are being analyzed and a report will be prepared as soon as possible. The information you have furnished is being reviewed and a reply will be sent to you as soon as possible.

I am sure that you will find the information of interest. The results of the investigation are being analyzed and a report will be prepared as soon as possible. The information you have furnished is being reviewed and a reply will be sent to you as soon as possible.

I am sure that you will find the information of interest. The results of the investigation are being analyzed and a report will be prepared as soon as possible. The information you have furnished is being reviewed and a reply will be sent to you as soon as possible.

Best
H. M.

4. Совет при осуществлении своей деятельности имеет право:

запрашивать и получать в установленном порядке необходимую информацию от федеральных органов государственной власти, органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления, общественных и научных организаций;

заслушивать на своих заседаниях информацию должностных лиц федеральных органов исполнительной власти по вопросам реализации государственной политики в области местного самоуправления;

создавать с привлечением квалифицированных специалистов экспертные комиссии для изучения положения в области обеспечения прав населения на осуществление местного самоуправления в отдельных регионах Российской Федерации.

5. Председателем Совета является Председатель Правительства Российской Федерации.

6. Сопредседатели Совета, ответственный секретарь Совета и состав Совета утверждаются указом Президента Российской Федерации по предложению председателя Совета.

Члены Совета принимают участие в его работе на общественных началах.

7. Председатель Совета, либо один из сопредседателей, либо по поручению председателя один из членов Совета руководит заседаниями Совета.

Заседания проводятся не реже одного раза в два месяца.

Заседание Совета правомочно, если на нем присутствует более половины членов Совета. Решения принимаются простым большинством голосов.

8. Совет осуществляет свою деятельность в соответствии с планами, утвержденными Президентом Российской Федерации или председателем Совета.

Решения Совета имеют рекомендательный характер, оформляются протоколами заседаний Совета и направляются Президенту Российской Федерации.

9. Для проработки вопросов, подготовки заседаний, проведения экспертных и аналитических работ Совет может создавать рабочие группы под руководством одного из членов Совета.

10. Материально-техническое и организационное обеспечение деятельности Совета осуществляется Аппаратом Правительства Российской Федерации и соответствующими подразделениями Администрации Президента Российской Федерации.

УТВЕРЖДЕН

Указом Президента Российской Федерации

от 24 августа 1995 г.

№ 874

СОСТАВ

**Совета по местному самоуправлению при Президенте
Российской Федерации**

- Черномырдин В.С. - Председатель Правительства Российской Федерации (председатель Совета)
- Рыбкин И.П. - Председатель Государственной Думы Федерального Собрания (сопредседатель Совета, по согласованию)
- Филатов С.А. - Руководитель Администрации Президента Российской Федерации (сопредседатель Совета)
- Шумейко В.Ф. - Председатель Совета Федерации Федерального Собрания (сопредседатель Совета, по согласованию)
- Слива А.Я. - председатель Комитета Государственной Думы по вопросам местного самоуправления (ответственный секретарь Совета, по согласованию)
- Адамов Г.В. - глава администрации г.Моздока Республики Северная Осетия
- Бабун Р.В. - вице-президент ассоциации городов Сибири и Дальнего Востока (по согласованию)
- Бабурин В.С. - глава администрации Дзержинского района Калужской области
- Беляев С.Г. - председатель Госкомимущества России

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

... ..

- Бенкевич В.В. - начальник отдела по развитию местного самоуправления Управления Администрации Президента Российской Федерации по работе с территориями
- Боляк В.И. - глава администрации Кстовского района Нижегородской области
- Воронин А.Г. - начальник Департамента по проблемам местного самоуправления Миннаца России
- Гальченко В.В. - заместитель председателя Московской областной Думы (по согласованию)
- Говорин Б.А. - мэр г.Иркутска
- Гужвин А.П. - глава администрации Астраханской области
- Доркин В.И. - глава администрации г.Дзержинского Московской области, председатель центрального совета Российского союза местного самоуправления
- Егоров Н.Д. - помощник Президента Российской Федерации
- Жаравин И.А. - глава городского самоуправления г.Белозерска Вологодской области
- Казиков А.И. - начальник Управления Администрации Президента Российской Федерации по работе с территориями
- Катанандов С.Л. - глава администрации г.Петрозаводска
- Киричук С.М. - мэр г.Тюмени
- Кирпичников В.А. - депутат Государственной Думы (по согласованию)
- Ковалев А.А. - глава администрации Воронежской области
- Ковлягин А.Ф. - глава администрации Пензенской области

... ..
... ..
... ..

...

... ..
... ..

...

... ..
... ..

...

... ..
... ..

...

... ..

...

... ..

...

... ..
... ..
... ..

...

... ..
... ..

...

... ..
... ..

...

... ..
... ..
... ..

...

... ..

...

... ..

...

... ..
... ..

...

... ..

...

... ..

...

- Кокин И.А. - глава администрации Остроженского сельсовета Калужской области
- Коков В.М. - Президент Кабардино-Балкарской Республики
- Котенков А.А. - заместитель Министра Российской Федерации по делам национальностей и региональной политике
- Краснов М.А. - помощник Президента Российской Федерации
- Кузнецов Е.С. - полномочный представитель Президента Российской Федерации в Волгоградской области
- Лаптев И.Д. - председатель Роскомпечати
- Лубенец Н.А. - глава администрации г.Трехгорного (Златоуст-36) Челябинской области, президент ассоциации закрытых административно-территориальных образований Минатома России
- Лужков Ю.М. - мэр Москвы
- Матвеевская З.А. - глава администрации Покровского сельсовета Даниловского района Ярославской области
- Меркулов Г.К. - глава администрации Рязанской области
- Меркушкин Н.И. - Председатель Государственного Собрания Республики Мордовия (по согласованию)
- Миневич В.Я. - депутат Городского Собрания г.Твери
- Ножиков Ю.А. - глава администрации Иркутской области
- Орехов Р.Г. - начальник Государственно-правового управления Президента Российской Федерации
- Панина Е.В. - председатель Российского земского движения (по согласованию)

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 1

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 2

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 3

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 4

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 5

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 6

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 7

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 8

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 9

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 10

11. The eleventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 11

12. The twelfth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 12

13. The thirteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 13

14. The fourteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 14

15. The fifteenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

Page 15

100

- Пансков В.Г. - Министр финансов Российской Федерации
- Пивненко В.Н. - председатель Палаты Представителей Законодательного Собрания Республики Карелия (по согласованию)
- Пивоваров В.Ф. - директор Академии коммунального хозяйства имени К.Д.Памфилова (по согласованию)
- Позгалева В.Е. - мэр г.Череповца Вологодской области
- Поляк Г.Б. - проректор Всероссийского заочного финансово-экономического института (по согласованию)
- Попкович Р.С. - глава администрации Красногорского района Московской области
- Рогов В.М. - глава администрации г.Покрова Владимирской области
- Родионова В.Ф. - заведующая кафедрой Финансовой академии при Правительстве Российской Федерации (по согласованию)
- Рокецкий Л.Ю. - глава администрации Тюменской области
- Росляков В.В. - мэр г.Северодвинска Архангельской области
- Рябов Н.Т. - Председатель Центральной избирательной комиссии Российской Федерации (по согласованию)
- Салтыков А.И. - глава администрации г.Ижевска
- Севрюгин Н.В. - глава администрации Тульской области
- Селиверстов Ю.И. - председатель Белгородской областной Думы (по согласованию)
- Смирнов Б.М. - глава администрации Сергачского района Нижегородской области

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order, and the addresses are given in full.

2. The second part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of chairman and vice-chairman.

3. The third part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of secretary and treasurer.

4. The fourth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

5. The fifth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

6. The sixth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

7. The seventh part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

8. The eighth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

9. The ninth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

10. The tenth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

11. The eleventh part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

12. The twelfth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of chairman and vice-chairman.

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of secretary and treasurer.

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

11. The eleventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

12. The twelfth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of member-at-large.

100

- Смирнягин Л.В. - руководитель направления - начальник отдела региональных проблем Аналитического управления Президента Российской Федерации
- Собянин С.С. - председатель Думы Ханты-Мансийского автономного округа (по согласованию)
- Степанов А.М. - заместитель Министра юстиции Российской Федерации
- Строев Е.С. - глава администрации Орловской области
- Сысуев О.Н. - глава администрации г.Самары
- Тарасенко В.Г. - председатель Комитета Совета Федерации по делам Федерации, Федеративному договору и региональной политике (по согласованию)
- Тихомиров Ю.А. - первый заместитель директора института законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации (по согласованию)
- Голоконский В.А. - мэр г.Новосибирска
- Туманов В.Н. - глава администрации Псковской области
- Тяжлов А.С. - глава администрации Московской области
- Урнов М.Ю. - начальник Аналитического управления Президента Российской Федерации
- Устюгов В.Н. - председатель Калининградской областной Думы (по согласованию)
- Харитонов Е.М. - глава администрации Краснодарского края

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee. The names are listed in alphabetical order, and the addresses are given in full, including the street, city, and state.

MEMBERS

2. The second part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of chairman and vice-chairman.

CHAIRMAN

3. The third part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of secretary and treasurer.

SECRETARY

4. The fourth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of clerk and recorder.

CLERK

5. The fifth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of auditor and comptroller.

AUDITOR

6. The sixth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of assessor and collector.

ASSESSOR

7. The seventh part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of engineer and surveyor.

ENGINEER

8. The eighth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of judge and justice.

JUDGE

9. The ninth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of sheriff and coroner.

SHERIFF

10. The tenth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of clerk of the court and recorder of deeds.

CLERK OF COURT

11. The eleventh part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of assessor and collector.

ASSESSOR

12. The twelfth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of engineer and surveyor.

ENGINEER

13. The thirteenth part of the document is a list of the names and addresses of the members of the committee who have been elected to the office of judge and justice.

100

- Цапин А.Н. - мэр г.Воронежа
- Чередниченко И.И. - мэр г.Калининграда Московской области
- Чубаренко А.И. - заведующий отделом межрегиональных проблем Департамента по взаимодействию с регионами Российской Федерации Аппарата Правительства Российской Федерации
- Шаймиев М.Ш. - Президент Республики Татарстан
- Шаповалов С.А. - председатель Комитета Государственной Думы по делам Федерации и региональной политике (по согласованию)
- Шахрай С.М. - заместитель Председателя Правительства Российской Федерации
- Шеденков С.А. - глава администрации Новомосковского района, г.Новомосковска Тульской области
- Шпектор И.Л. - президент ассоциации городов Заполярья и Крайнего Севера (по согласованию)
- Юркова С.Н. - мэр г.Шлиссельбурга Ленинградской области, заместитель председателя Законодательного Собрания Ленинградской области (по согласованию)
- Ясин Е.Г. - Министр экономики Российской Федерации

Handwritten text at the top of the page, possibly a header or title.

Main body of handwritten text, consisting of several lines of cursive script.

Second column of handwritten text, possibly a list or a separate set of notes.

A. Kafel

[Signature]
Spisak (1982)
22.02.95

Branica
Bylica 440
28.08.95

[Signature] MD